
Workshop: Musik machen mit 
Choolers Division 

 
Wer sind Choolers Division?: 

• Choolers Division ist eine 5-köpfige 
Hiphop- & Electro-Band aus Belgien. 

• Hör hier mal rein 

 
Was du wissen musst? 

• Datum: 25. Juni 2025 │  

• Zeit: 09:45 - 17:00 Uhr 

• Ort: Neubad Klub,  
Bireggstrasse 36 
6003 Luzern  

• Teilnehmende: Max. 10 Personen  
Anmeldeschluss: 1. Juni 2025 

 

Was erwartet dich?  
• Musik ausprobieren & eigene Ideen 

umsetzen  
• Keine Vorkenntnisse nötig – Offen für 

alle!  
Workshop auf Englisch, aber mit 
Übersetzung  

• Am Ende gibt es eine Aufnahme 
deiner Idee 

 

Was bringst du mit?  
• offen und interessiert neues 

auszuprobieren 
 

• Idee, falls schon vorhanden (Text, 
Melodie, Instrument...) 

 

Wie ist die Barrierefreiheit? 
• Alle Infos findest du hier 

• Im Neubad ist eine Assistenz-person 
im Einsatz (ohne Pflege) 

 
Wie ist der Zeitplan?  
09:45 – Treffpunkt im Neubad Bistro  
10:00 - 12:00 – Instrumente probieren 

12:00 - 13:30 – Mittagessen im Neubad  
13:30 - 16:00 – Musikideen aufnehmen 

16:00 - 17:00 – Gemeinsamer Abschluss  
 

 
 
 
 

 
 
Was kostet es?  

• Flexibel: 50 CHF / 70 CHF  
Inkl. Mittagessen 
 

Brauchst du noch mehr Infos? 

• www.neubad.org  
• Mehr zur Band: thechoolers.org 
• B-Sides Festival: www.b-sides.ch 

 
Hast du noch Fragen? 
Laurin Schwob  
Mail: netzwerk@neubad.org  
Tel: 041 589 68 02  
 

Bist du dabei? 
• hier gehts zur Anmeldung 

 

 

https://thechoolers.org/music/
https://neubad.org/barrierefreiheit
http://www.b-sides.ch/
https://neubad.org/anmeldeformular-f-r-den-musik-workshop-mit-choolers-division

